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Ritengo questa mozione importante, mi associo a quanto detto dal consigliere 
Fraccavento e anche a quanto ribadito dal consigliere Gronda.  Quindi  ho firmato  
questa mozione molto volentieri e mi auguro che il governo e gli  enti che hanno la 
possibilità di dipanare completamente questi ritardi si attivino immediatamente nei 
confronti del corpo dei vigili del fuoco. 
 


